

OUI, JE SUIS NÉ VOYANT !

Le handicap visuel peut survenir progressivement ou brutalement au cours de la vie, à la suite d'une maladie de l'oeil comme une uvéite, être la conséquence d'une maladie chronique comme le diabète ou apparaître avec l'âge.



Yannick GUERNY

*Des solutions existent pour concilier
le handicap visuel et l'emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale du braille le 4 janvier dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP